

Klimaschutz ist Gesundheitsschutz

Warum die Klimakrise für uns als
Gesundheitsorganisation relevant
ist.

Der SBK...



...ist der Berufsverband der Pflegefachpersonen in der Schweiz, der zu Gunsten der Bevölkerung die Pflege und deren Qualität weiterentwickelt.



...vertritt als wirtschaftlich, politisch und ideell unabhängiger Verband die fachliche Expertise der Pflege in Politik, Behörden, Institutionen, Gesellschaft und Fachgremien.



...repräsentiert die Interessen aller in der Pflege tätigen Berufsgruppen und Personen und ist mit rund 26'000 Mitgliedern der grösste und politisch sowie gesellschaftlich einflussreichste Verband in der Pflege.

Diagnose



Die Klimakrise ist schon heute ein medizinischer Notfall

Therapie



Gesundheit braucht Klimaschutz.

Prognose



Klimaschutz ist die grösste Chance für die globale Gesundheit.

Strategisches Ziel

Pflegefachpersonen wissen Bescheid über die Risiken und Auswirkungen von Klimaerwärmung und Umweltverschmutzung auf die Gesundheit und engagieren sich für Verbesserungen.

Wie setzen wir uns ein?



Geschäftsstelle



Mitglieder



Öffentliches
Engagement

Ja zum Klimaschutz Gesetz

